

2024-25年度 黒田会長テーマ -時を楽しむ ロータリーを楽しむ-  
 第3172回例会 令和7年3月4日(火) 天気:雨 No.25



会長 / 黒田 正志 幹事 / 小笠原正秀

クラブ会報委員 外山晃久 / 永江義澄 / 羽佐田芳和

例会日:火曜日 12:30 例会場:西尾コンベンションホール

事務局:西尾市永楽町 3-45 西尾信用金庫中央支店内 204

TEL:0563-54-7770 FAX:0563-54-7050 URL:https://www.nishio-rotary.org

2024-2025 年度

RI テーマ



【本日のプログラム】

司 会 萩原竜治例会運営委員長 斉 唱 「君が代」「四つのテスト」  
 プログラム クラブフォーラム /  
 10分間スピーチ 松本容明君(㈱西三電気 代表取締役)  
 食 事 寿和



【会長挨拶】



ひなまつりが終わりましたが厳寒の候です。三寒四温のため、これからは日に日に暖かくなっていくものと思われま。屋外でのイベントやスポーツが多くなると大変楽しみにしております。

今月13日は、一色ロータリークラブさんとの合同による佐久島海岸清掃と合同例会が予定されています。また4月6日には、地区主催の佐久島海岸清掃のイベントが予定されています。ご参加の程よろしくお願ひします。さらに今月25日は、職場例会ということで議場見学を行います。

佐久島の歴史は大変古く、古墳時代後期のものが、50基ほど確認されております。また、貝塚からは弥生土器が多く発見されております。そして、江戸時代の初期に再建された八剣神社という神社は現存しています。

佐久島のハイキングロードは、別名椿ロードと呼ばれ、約2000本の藪椿がトンネルのように続いており、今月の中旬が見頃で綺麗に咲くころだと思ひます。佐久島の特産品として島アサリ、大アサリ、このわたが絶品です。これらをつまみに生ビールでも飲むことができれば、まさに鬼に金棒だと思ひます。

また三河湾の黒真珠と称される西地区の黒壁集落を散策すると、昭和の良き時代のノスタルジーな雰囲気が漂っています。本当に癒されるため一度体験してみてください。島を一周散策するには半日ほどかかりますが、海岸線は自然の状態がたくさん残っています。干潮の時には、岩棚が壮観です。ぜひ一度、ご覧になっていただきたいです。

現在の佐久島の人口は174人で、105世帯ほどです。大変過疎化が進んでいます。佐久島は篠島や日間賀島のように観光化されておませんが、素朴さが佐久島の魅力だと思ひています。11月に佐久島渡船、第二はまかぜが新たに就航しました。バリアフリー対応で車椅子でも乗船できる、より快適な高速旅客船です。この機会に私も乗ってみたいと思ひていますので、13日に乗ることができればいいなと希望を持っています。

【委員会報告】

〈出席委員会〉 岩瀬 正広委員長

本日の出席数 53名 欠席数 15名 出席率 77.94%

〈スマイルボックス委員会〉鳥居祥雄委員

黒田正志君 松本さん、本日の 10 分間スピーチよろしくお願ひします。

小笠原正秀君 本日の 10 分間スピーチの松本さん、超ご多忙の中お受けいただき、ありがとうごさいます。ホワイトボード、存分にお使ひ下さい！

小澤育史君 週刊釣りニュースにのりました。釣り師としてはうれしい!!

鳥居祥雄君 松本さんスピーチ楽しみにしてま。す。

鳥山欽示君 松本君、今日は奥の深いスピーチ期待。

岩瀬正広君 松本さん、がんばって！

浅岡直幸君 松本節をお聞かせ下さい。

岩崎智一君 松本さん、まってました。今日は卓話よろしくお願ひします。

松本容明君 本日はせんえつながら卓話をさせていただきます。宜しくお願ひ致します。

杉浦 広君 皆様の御指導のおかげで病気になる事もなく、65 才の誕生日を迎える事ができました。

## ◆会員誕生日3月◆

杉浦 広君(1日)  
岩瀬淳治君(6日)

傍嶋 茂君(1日)  
谷崎直樹君(18日)

山崎秀夫君(2日)  
伊藤富義君(31日)



## ◆ご夫人誕生日3月◆

天野 卓君 ご夫人・貴良枝様 (11日)  
岡田光祥君 ご夫人・みさよ様 (15日)

## ◆ご結婚記念日3月◆

羽佐田芳和君 (11日)  
鳥居祥雄君 (12日)  
犬塚富雄君 (17日)  
松川泰三君 (19日)  
柴田高広君 (22日)  
小笠原正秀君 (24日)

### 【10分間スピーチ】 松本容明君(株西三電気 代表取締役)



本日のテーマは「人間に生まれた目的」です。初めに世界史のお話をします。元々はアブラハム、イサク、ヤコブ達を祖とするキリスト教、イスラム教、ユダヤ教が人々に影響を与えてきました。キリスト教は約22億人、イスラム教が約16億人、ユダヤ教が約1500万人です。これらを足すと45億人ほどです。世界の人口は80億人ほどですので、半数が宗教を信仰しています。キリスト教では、16世紀のマルチン・ルターの宗教改革で、「信じる信仰のみが人を救う」という考えが広がりました。

一方で日本ではイザナギ・イザナミといった神々の神話为中心で、イザナミとイザナギが日本を作ったのではないかという話があります。そこから太陽神アマテラスが生まれ、スサノオが生まれました。アマテラスはイザナギの左目を洗ったときに生まれ、スサノオはイザナギの鼻から生まれました。

日本では、人や石、木などすべてに神が宿るといふ八百万の神の思想が日本の宗教的基盤を築いてきました。その後、西暦600年くらいに聖徳太子が登場し、そこから仏教が始まっています。神社の鳥居などは仏教の影響を大きく受けています。

明治天皇が説いた「妙法」といふ考えがあります。これは人に聞いても、言われても分からないため、自分で会得しないといけないものです。そのため、その場に体を持って行ってやりなさいという言葉です。

安岡正篤さんの、「子孫に財を残すな、徳を残せ」といふ言葉があります。どういふことかといふと、人を愛する、素直になる、勇気、感謝といふ尊い心を持って働いて、自分の人生を全うして徳を積みましようといふお話です。人間が何を目的として生まれてきたのか、本日はお話ししません。なぜ生まれてきたのか我々は忘れがちかもしれませんが、限られた命の中で、一瞬一瞬を大切に、皆さんの知恵や徳や色んなものを使っていってください。

